

Die GEMA trauert um

# Dr. Peter Hanser-Strecker

† 22. Januar 2026

Mit großer Betroffenheit nehmen wir Abschied von Dr. Hanser-Strecker, einer herausragenden Persönlichkeit der internationalen Musikwelt und einem engagierten Fürsprecher für die Rechte von Urheberinnen, Urhebern und Musikverlagen. Über Jahrzehnte hinweg setzte er Maßstäbe in der Branche und trug maßgeblich zur Stärkung der Rechte von Musikschaaffenden bei, insbesondere durch sein Wirken innerhalb der GEMA.

Seit seinem Eintritt in das Familienunternehmen Schott Music im Jahr 1968 prägte er den Verlag mit visionärem Weitblick und unternehmerischem Geschick. Unter seiner Leitung entwickelte sich Schott Music zu einer renommierten Institution von globalem Ansehen, die die Musikkultur nachhaltig bereichert.

Von 1979 bis 2009 war Dr. Hanser-Strecker Mitglied des GEMA Aufsichtsrats und setzte sich mit unermüdlicher Hingabe für die Belange der Kreativen ein. Seine außergewöhnlichen Verdienste wurden mit dem GEMA Ehrenring und dem Großen Verdienstkreuz gewürdigten.

Sein Lebenswerk hinterlässt eine tiefe Spur in der Musikwelt. Sein unerschütterlicher Einsatz für Kreative sowie seine Leidenschaft für die Förderung der Musik bleiben unvergessen.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen, die ihm nahestanden.

In stillem Gedenken



Gesellschaft für musikalische Aufführungs-  
und mechanische Vervielfältigungsrechte

**Dr. Ralf Weigand**  
Aufsichtsratsvorsitzender

**Dr. Tobias Holzmüller**  
Vorstandsvorsitzender